

# Universités. Lyon 3 muscle son droit

Depuis 2018, le droit à Lyon 3 s'est enrichi de cinq masters.

**H**istoriquement, la faculté de droit est perçue comme le joyau de la couronne de l'université Jean-Moulin (Lyon 3<sup>e</sup>). Et elle compte le rester grâce à l'ouverture de quatre nouveaux masters sélectifs en septembre.

Le droit à Lyon 3: quelque 10 000 étudiants pour sept licences et 57 parcours de masters. Avec la création de quatre nouvelles formations accessibles à bac+3, l'antichambre de nombreux avocats lyonnais devrait gagner

une centaine d'étudiants. C'est la première ambition soulignée par le doyen Hervé de Gaudemar. « Nous avons réformé l'entrée en master qui se fait à présent à l'issue de la licence. Le master devient un cycle cohérent, sans cassure. Nous créons ainsi des formations très visibles, identifiées avec des petites promotions de 30 étudiants en lien direct avec les enseignants. » Le modèle visé: celui des écoles sélectives où l'on entre sur dossier, entretien ou concours.

**Sélection.** « Tous les étudiants en licence ne pourront pas accéder à ces parcours, admet le professeur des universités. Mais il y a suffisamment de masters en France pour tout le monde. » Car il s'agit avant tout pour Lyon 3 de répondre à des besoins précis émis par les professionnels (entreprises, et aussi chercheurs). D'où l'actualité des thématiques choisies: droit du changement climatique, des organisations internationales, des droits de l'Homme ou encore culture judiciaire. La faculté devra choisir 1 500 heureux élus en master parmi les 10 000 candidatures reçues cette année. **ÉLISE CAPOGNA**

